

VA INFO - Enseignement 14/10/2008

Légion d'honneur pour la présidente de l'UVHC

Valérie Pécresse, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche a remis, mercredi 8 octobre, les insignes de Chevalier de la Légion d'Honneur à Marie - Pierre Mairesse, Présidente de l'université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis.



La cérémonie s'est déroulée dans les salons du ministère. Des personnalités du monde économique et de la communauté universitaire du valenciennois avaient fait le déplacement. La secrétaire d'Etat à la solidarité, Valérie Létard, avait également tenu à être présente.

La ministre a souligné le professionnalisme et la discrétion de Madame Mairesse. Elle a rappelé que l'université était pionnière en matière d'orientation et de réorientation de ses étudiants et à vanter la qualité de ses formations, de ses relations avec les milieux professionnels et de sa recherche.

Enfin, elle a confirmé que le ministère soutiendrait l'université dans ses projets de développement dans le cadre du « label campus innovant ».

Professeur des universités en sciences de gestion, Marie-Pierre Mairesse préside depuis octobre 2005 l'UVHC. Elle y a fait ses études supérieures de 1975 à 1979. Diplômée d'expertise comptable en 1992, elle poursuit ses études à l'université de Lille-2 de 1994 à 1997. Elle y obtient un doctorat et l'agrégation du supérieur en science de gestion. Elle est nommée professeur des universités à l'IAE (Institut d'administration des entreprises) de Valenciennes en 1991. De 2002 à 2005, elle est directrice-adjointe de l'IAE. Directrice du laboratoire de recherche, le LARIME (laboratoire d'analyse et recherche interdisciplinaires en management des entreprises), elle a travaillé notamment sur l'incidence de la fiscalité dans le financement des entreprises et en particulier sur la politique de transfert de fonds des groupes internationaux. Membre de l'Académie des sciences et techniques comptables et financières, elle fait aussi partie de l'association francophone de comptabilité (AFC) et de l'Association francophone internationale de finances (AFFI). Elle est expert judiciaire auprès de la cour d'Appel de Douai (Nord-Pas-de-Calais).